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職員研修を実施しました 

 

８月に、当校職員を対象とした進路研修を実施 

しました。テーマは『卒業後の進路とつけたい力 

について』です。当校卒業生の進路状況や、就労 

                 までの流れ、卒業に向けて身につけておくとよい 

                 力などについて、進路支援部長から講話を聴きま 

した。児童・生徒の進路支援に役立てていきたい 

と思います。 
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過去３年間の進路状況

（※卒業時点）

一般企業 就労移行支援事業所 就労継続支援A型事業所

就労継続支援B型事業所 地域活動支援センター 生活介護

未定



 

 

『先輩の話を聞く会』を実施しました 

 

夏季休業期間に卒業生２名に来校していただき、インタビュー形式での撮影をさせ 

ていただきました。質問内容は、高等部の生徒が聞いてみたいと思っている「学生の 

頃と何が変わりましたか？」や「仕事で大変なことはありますか？」、「お給料を何に 

使っていますか？」など１５項目です。 

９月には、高等部行事として『先輩の話を聞く会』を行う予定でしたが、緊急事態 

宣言が発出されている状況を踏まえて、高等部全体としては行わず各学年・学級で動 

画を観ながらメモをとり、意見交流をしていきました。実施日や方法は変わりました 

が、自分自身の進路を考えるうえで、社会人として頑張っている先輩の話を聞くとい 

うことは、とてもよい機会になったと感じています。 

 

 

N さんから後輩たちへのメッセージ 

「社会にでると、いろんな年代や性格の方がいるので大変な時もありますが、

周りの人に相談しながら、自分に負けずに頑張ってください。」 

 

 

K さんから後輩たちへのメッセージ 

「自分に合った仕事を見つけて、すぐに辞めないでください。働きだすと、遊

ぶ時間もないので、今の学校生活を楽しんでください。」 

 


